



LA LIBERACION DEL HOMBRE EN LA HISTORIA AL ALAZ DE LA FE CRISTIANA

Por Cristián Llona SS, CC, Santiago, 1973, 76 págs, 12 x 19 cms.

El hombre, cada individuo, es capaz de liberarse radicalmente cuando se abre a Dios, proclama el autor, Doctor en Filosofía de la Universidad de Lovaina y Profesor del Departamento de Estudios Teológicos de la Universidad Católica. Cuando ello ocurre, agrega, la liberación es posible "sólo cuando las estructuras sociales y políticas sean todo lo opresoras que se quiera".

El ensayo está dividido en cuatro partes. El primero, muy breve, trata sobre el Reino de Dios; el segundo, de las falsas concepciones de la relación entre la historia y el Reino, el tercero, la tensión entre historia y el Reino; para concluir con la liberación en la perspectiva cristiana. (f. 39. 839)

439. 239

La Liberación del hombre en la historia a la luz de la fe cristiana. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1973

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

La Liberación del hombre en la historia a la luz de la fe cristiana. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

Biblioteca Nacional Digital

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile